



**DISTRICT DU CANTAL DE FOOTBALL**

Solidarité, Fair-Play, Plaisir...

## **ACTUALITÉ : CANTAL**

Mercredi 04 décembre 2024



**La Compagnie Trimaran** a fait un détour dans les établissements scolaires d'Aurillac avec un spectacle poignant et engagé, abordant les thèmes des **discriminations sous toutes leurs formes**. Ce projet s'inscrit dans une démarche de sensibilisation et d'éducation, en utilisant le pouvoir du théâtre pour éveiller les consciences et provoquer la réflexion sur des sujets parfois tabous.

**Le 26 novembre 2024**, la troupe a présenté sa première performance au Lycée Monnet-Mermoz d'Aurillac, devant un public de jeune sportif cantalien, la section sportive Aurillacoise rassemblant les élèves d'Emile Duclaux et ceux du lycée Jean Monnet-Mermoz étaient présents, les élèves de spécialité sportive et certains jeunes joueurs du stade Aurillacois étaient également présents. Le spectacle, un concentré d'émotions et de questionnements, a plongé les spectateurs dans des situations concrètes de discrimination, qu'elles soient raciales, sociales, de genre, ou liées à d'autres formes de marginalisation. À travers des scènes de la vie quotidienne, les comédiens ont mis en lumière les mécanismes invisibles et souvent insidieux des préjugés et de l'exclusion.

Le lendemain, **le 27 novembre**, la troupe a continué sa tournée à Jussac, où la pièce a été présentée aux joueurs U18 des clubs cantaliens. Ce deuxième spectacle a permis de prolonger les échanges et de renforcer l'impact du message. Après chaque représentation, des débats ont été organisés pour permettre aux jeunes spectateurs de partager leurs ressentis, de poser des questions et de réfléchir ensemble sur les moyens de lutter contre ces injustices.

Le travail de la Compagnie Trimaran est un exemple frappant de la manière dont **le théâtre peut être un outil puissant de prise de conscience**. Loin d'être une simple représentation, ces spectacles ont été conçus comme des espaces de réflexion collective, où chacun a pu se confronter à ses propres préjugés et réfléchir à des solutions pour les dépasser.

La lutte contre les discriminations est un combat quotidien qui passe par l'éducation, le dialogue et la sensibilisation. Par ces spectacles, la Compagnie Trimaran invite les jeunes générations à repenser les rapports humains et à construire un avenir plus juste et égalitaire.

